

TalentA busca mujeres con ideas innovadoras y sostenibles



El Programa TalentA, puesto en marcha por **FADEMUR** (Federación de Asociaciones de Mujeres Rurales en España), organización de referencia entre las mujeres del ámbito rural, y **Corteva Agriscience**, compañía líder en el sector agrícola en tecnología aplicada a semillas, protección de cultivos y agricultura digital, abrirá mañana su periodo de inscripción y recepción de candidaturas. Un programa cuyo objetivo es empoderar a la mujer rural a través del apoyo a sus proyectos empresariales.

Se trata de una iniciativa pionera de capacitación y financiación para mujeres emprendedoras del entorno rural que estén trabajando en proyectos del sector agrario o agroalimentario. El programa pretende poner de relieve el papel que las mujeres rurales desempeñan en el sector y apoyarlas en el desarrollo de sus proyectos.

Se buscan mujeres con ideas innovadoras y sostenibles

Para formar parte de este programa las interesadas podrán presentar su candidatura a través de la página web www.programatalenta.es o del correo electrónico info@ruraltivity.com, desde el 1 de noviembre hasta el 31 de enero.

Se podrán presentar las mujeres rurales emprendedoras con proyectos del ámbito agrario y agroalimentario que estén ubicados en entornos rurales (no más de 20.000 habitantes) y que hayan desarrollado un proyecto en territorio nacional, que lleve funcionando al menos seis meses.

Al finalizar el periodo de inscripción, los expertos de ambas entidades trabajarán en la selección de los proyectos ganadores, que se basarán en criterios como la innovación, la lucha contra el despoblamiento, el impacto y la sostenibilidad, el empoderamiento económico y la posibilidad de réplica del negocio. Se seleccionarán tres proyectos finalistas entre las candidaturas recibidas.

Las tres ganadoras optarán a dos tipos de premios, el primero conlleva una dotación económica por valor de 5.000 €, así como acceso a la lanzadera de emprendedoras rurales [Ruraltivity](#), de FADEMUR, que incluye un programa de mentoring y capacitación a lo largo de 2020. Además, el primer premio estará acompañado de una campaña de difusión y visibilización entre asociadas, instituciones, medios de comunicación y redes sociales. Por otro lado, los otros dos proyectos finalistas contarán con el mentoring y capacitación durante 2020, además de la campaña de difusión y visibilización.

Las premiadas se anunciarán en un evento organizado por CORTEVA Agriscience y FADEMUR, en el marco del día 8 de marzo de 2020, Día Internacional de la Mujer.

En la [web del programa](#) se encontrará toda la información, así como todos los anexos descargables para la presentación de las candidaturas.

María Torné, Directiva del Área de Investigación para EMEA de Corteva Agriscience, ha resaltado la importancia de apoyar y capacitar a las mujeres del medio rural en sus proyectos: "El programa TalentA es la palanca que muchas mujeres necesitan para poner en marcha sus ideas. Estamos muy ilusionados con este proyecto y esperamos que, gracias a medidas como estas, consigamos empoderar a estas mujeres y contribuir así a revitalizar las áreas rurales de España frente al despoblamiento, un problema de primer orden que deben priorizar todas las instituciones".

Por su parte, **Teresa López, presidenta de Fademur**, ha resaltado: "estamos muy contentas porque el programa TalentA representa la suma de esfuerzos para facilitar que las mujeres rurales encuentren oportunidades y sean económicamente independientes. La experiencia nos dice que apoyar a las emprendedoras rurales es el mejor compromiso para frenar el despoblamiento y lograr un mundo rural vivo y sostenible".

El programa fue presentado [el pasado 15 de octubre](#), con motivo del Día Internacional de la Mujer Rural, tras la firma de un convenio de colaboración entre ambas entidades.

- **Sobre Fademur.**

La Federación de Asociaciones de Mujeres Rurales (FADEMUR) es una organización progresista que lucha por alcanzar la igualdad y el progreso de las mujeres que viven y trabajan en el medio rural. Trabaja el objetivo de reforzar la labor que vienen desarrollando las asociaciones de mujeres rurales que la integran, siguiendo la máxima de que cuantas más seamos y más unidas estemos, más fuerza tendrán nuestras reivindicaciones y más posibilidades tendremos de influir en el diseño

de políticas públicas. FADEMUR desarrolla su actividad alrededor de tres ejes: la representación y reivindicación; la visibilización e información; y el desarrollo de programas que den respuesta a las necesidades de las mujeres rurales, como la lanzadera de emprendedoras rurales Ruraltivity.

Contacto de prensa para más información: Paula Álvarez Neira 647 503

096 prensa@fademur.es.

- **Acerca de Corteva Agriscience:**

Corteva Agriscience es una empresa agrícola global que cotiza en bolsa y ofrece a los agricultores de todo el mundo la cartera más completa del sector, que incluye una mezcla equilibrada y diversa de semillas, protección de cultivos y soluciones digitales centradas en la optimización de la productividad para mejorar el rendimiento y la rentabilidad. La empresa, que cuenta con algunas de las marcas más reconocidas en agricultura y una cartera de productos y tecnología líder en la industria bien posicionada para impulsar el crecimiento, tiene el compromiso de trabajar con las partes interesadas en todo el sistema alimentario a la vez que cumple su promesa de mejorar la vida de los que producen y de los que consumen, asegurando el progreso para las generaciones venideras. Corteva Agriscience se convirtió en una empresa independiente de capital abierto el 1 de junio de 2019; antes formaba parte de la división agrícola de DowDuPont. Más información disponible en www.corteva.es.